

Von den konkreten Bedingungen in den Parteiorganisationen und den Interessen der Teilnehmer ausgehend, sollten die vielfältigen Möglichkeiten des langfristig geplanten Parteilehrjahres für die noch umfassendere Vermittlung des Marxismus-Leninismus genutzt werden. Das organisierte Selbststudium der marxistisch-leninistischen Theorie, besonders der Werke von Marx, Engels und Lenin, das tägliche Lesen und die Weiterbildung aller Mitglieder und Kandidaten der Partei sind mehr zu fördern.

Die Genossen in den Verlagen, im Literaturvertrieb sowie in Presse, Funk und Fernsehen haben eine den Aufgaben und den Bedürfnissen der Partei- und Massenpropaganda entsprechende zielgerichtete und vielfältige Literaturpropaganda zu betreiben. Sie soll das Interesse am Lernen und die Liebe zum Buch weiter ausprägen.

8. *Eine bedeutende Rolle bei der theoretischen und ideologischen Bildung und Erziehung der Kader spielen die Parteischulen.*

Das Niveau der Lehrveranstaltungen ist durch theoretische Tiefe, durch enge Verbindung mit der Praxis und durch größere Anschaulichkeit zu heben.

Das erfordert, den Marxismus-Leninismus konsequent in der Einheit seiner Hauptbestandteile zu vermitteln und den wissenschaftlichen Prinzipien der Parteiarbeit sowie den besten Erfahrungen der Parteiorganisationen größte Aufmerksamkeit zu schenken. Alle Unterrichtsveranstaltungen sollen zur Aneignung der wissenschaftlichen Arbeitsmethoden der Klassiker des Marxismus-Leninismus beitragen, um die Lehrgangsteilnehmer noch besser zur selbständigen, schöpferischen Anwendung der marxistisch-leninistischen Theorie bei der Durchführung der Beschlüsse der Partei zu befähigen. Die Ausbildung in den Formen und Methoden der ideologischen Arbeit ist zu vervollkommen.

Die Auswahl der Lehrgangsteilnehmer durch die Bezirks- und Kreisleitungen sowie durch die Leitungen der Grundorganisationen ist zu verbessern und langfristiger zu gestalten. An die Parteischulen gehören noch mehr Parteikader aus der materiellen Produktion und junge Nachwuchskader.

*Wo ein Genosse ist, dort ist die Partei*

9. *Politische Überzeugungsarbeit - das ist Sache der ganzen Partei und jedes einzelnen Genossen. Es gehört zu den elementaren Püchten eines Kommunisten, tagtäglich das politische Gespräch mit den Werktätigen zu*